

# EDUCACIÓN MIGRANTE



## **Educación Migrante**

del Sur de Oregon

Provee ayuda educativa y otras necesidades para niños y jóvenes adultos entre 3 y 21 años quienes se mudan frecuentemente porque sus padres (o tutores) van de un lugar a otro, buscando trabajo en huertas, conservas de comida, reforestación, emparadoras de carne, así como otros trabajos temporales o estacionales, y también en cosechas y pesca para su propia subsistencia.

### **Los miembros de la familia que califican son niños y jóvenes adultos de 3 a 21 años quienes:**

- No hayan graduado de la preparatoria;
- Se hayan mudado con la familia o tutor de un distrito escolar a otro, en busca de trabajos estacionales o temporales en agricultura, durante los últimos 3 años;
- Tienen familia que dependen de este tipo de trabajo para su supervivencia.

School Improvement Services  
Southern Oregon ESD | 541-776-8590  
[www.soesd.k12.or.us](http://www.soesd.k12.or.us) | [ell@soesd.k12.or.us](mailto:ell@soesd.k12.or.us)

# EDUCACIÓN MIGRANTE

El programa de Educación Migrante ofrece los siguientes servicios GRATUITOS:

- Seguro medico de 24 horas (exclusivamente para accidentes)
- Desayuno y almuerzo escolar gratis autorizado por el Departamento de Agricultura (USDA)
- Programas educativos

## Servicios Educativos

Los programas educacionales de la Educación Migrante son diseñados para minimizar las interrupciones en la educación de los estudiantes. El programa apoya al estudiante a superar las barreras del idioma, de la cultura, y del aislamiento social. Los siguientes programas ofrecen ayuda para los estudiantes que mas lo necesitan.

## Los Programas de Extraescolares

Estos programas proporcionan apoyo al estudiante en el desarrollo de lenguaje y programas de tutoría. Contamos programas de tutoría en diez escuelas.

## La Escuela de Verano

El Programa de Educación Migrante les ofrece servicios de la escuela de verano a niños desde preescolar hasta la preparatoria. Los estudiantes reciben una ayuda académica extra en los estudios generales. Además, el Programa de Educación Migrante patrocina a los estudiantes que participan en la Academia Latina, ubicada en la Universidad del Sur de Oregón (SOU).

## La Escuela Preescolar Migrante

El programa de preescolar ayuda a preparar a los niños para la primaria con el desarrollo de habilidades para niños de 3-4 años de edad.

## El Programa de los Sobresalientes

El Programa de los Sobresalientes ayuda a los estudiantes de la preparatoria a lograr una transición exitosa hacia una educación superior o en el empleo. Este programa ayuda a los estudiantes migrantes del año 12 y a sus padres con la preparación y trámites de prestamos gubernamentales (FASFA), apoyo con la solicitud de becas, la redacción de los documentos necesarios, y ayuda en como obtener cartas de recomendación.

## Participación de los Padres

Los padres de niños matriculados en el programa de Educación Migrante participan en la planeación y evaluación de programas para los estudiantes. Comités de consejería de Padres al nivel del distrito y regional proveen sus recomendaciones al personal migrante y del distrito en asuntos relacionados a las necesidades de los niños migrantes.